

► Te lo contamos fácil



Terminan 13 meses de huelga en los tranvías de Zaragoza

Andreea Vornicu



Esta semana ha terminado la huelga de los tranvías de Zaragoza.

Los trabajadores de los tranvías llevaban 13 meses de huelga.

Esta ha sido la huelga más larga que ha habido nunca en los tranvías de Zaragoza.

Durante los 13 meses que ha durado esta huelga, había menos tranvías funcionando.

Como había menos tranvías, los pasajeros tenían que esperar mucho rato y los tranvías llegaban muy llenos de gente.

Como ha terminado la huelga, los tranvías ya vuelven a funcionar con sus horarios normales.

El motivo de la huelga era que los jefes y los trabajadores no se ponían de acuerdo para firmar un nuevo convenio de empresa.

En el convenio, los jefes y los trabajadores pactan las condiciones de trabajo en la empresa.

Por ejemplo, los jefes y los trabajadores se ponen de acuerdo



Habrà nuevo convenio. Esta semana ha finalizado la huelga más larga de los tranviarios de Zaragoza.

sobre los horarios de trabajo y los sueldos.

El anterior convenio del tranvía llevaba 3 años caducado y los jefes y los trabajadores llevaban 4 años sin ponerse de acuerdo.

El 31 de enero, los representantes de los trabajadores en huelga y los jefes de los tranvías se pusieron de acuerdo.

El pasado martes, 8 de febrero, se hizo una votación: todos los trabajadores podían votar para decir si aceptaban o no el acuerdo.

La mayoría de los trabajadores votó a favor del acuerdo.

Al aceptar el acuerdo, los trabajadores dejaron de estar en huelga.

Gracias a ese acuerdo, la empresa de los tranvías y los trabajadores van a firmar un nuevo convenio.

El nuevo convenio dirá cuáles son las condiciones de trabajo en los tranvías de Zaragoza hasta el año 2024.

Los trabajadores han conseguido mejores sueldos y mejores horarios de trabajo.

4 españoles pueden llevarse un Oscar

Los Oscar son los premios de cine más importantes.

Este año, 4 españoles pueden ganar un Oscar.

Penélope Cruz y Javier Bardem están nominados como mejor actriz y mejor actor.

Alberto Iglesias puede ganar un Oscar a la mejor banda sonora. Es la cuarta vez que está nominado.

El otro español que puede ganar un Oscar se llama Alberto Mielgo y ha dirigido un cortometraje de dibujos animados.

Descubren un dinosaurio en el Pirineo

Científicos catalanes y aragoneses han descubierto los restos de un nuevo dinosaurio. Lo han llamado titanosaurio Abditosaurus kuehneia.

Es la primera vez que se encuentran restos de esta especie de dinosaurio.

Este animal vivía en el Pirineo hace 70 millones de años.

Este dinosaurio era comía hierba y era gigante. Medía 18 metros de largo y pesaba 14 toneladas.

El precio de la gasolina bate su máximo récord

A principios de esta semana, un litro de gasolina costaba en España una media de 1,538 euros.

Ese precio bate el récord de lo que cuesta el litro de gasolina, pues nunca había valido tanto.

El anterior récord del precio de la gasolina se alcanzó en septiembre del 2012, cuando llegó a costar 1,522 euros el litro.

Pero esos precios son la media de lo cuesta la gasolina en todas las gasolineras de España.

En realidad, hay gasolineras más baratas y otras más caras.

Las diferencias de precios entre unas gasolineras y otras pueden ser muy grandes.

En Zaragoza, llenar el depósito del coche en la gasolinera más cara puede costar 15 euros más que llenarlo en la gasolinera más barata.

La gasolinera más barata de la provincia de Zaragoza es la del hipermercado Family Cash que está el centro comercial Plaza Imperial.

Las más caras de la provincia son las gasolineras de Cepsa en la autopista AP2, en Pina de Ebro.



Diferencia de precios. El coste de llenar el depósito puede variar 15 euros.

Angel de Castro

Sin mascarilla en la calle y el recreo

Desde este jueves pasado, ya no es obligatorio llevar mascarilla por la calle.

Las mascarillas volvieron a ser obligatorias a finales del año pasado, cuando había muchos contagios por coronavirus.

Ahora ya no hay tantos contagios y ya no es obligatorio llevar mascarilla en la calle.

Desde el jueves, los niños tampoco tienen que usar mascarilla en el recreo.

Las mascarillas siguen siendo obligatorias en los espacios cerrados, como las aulas del colegio, las oficinas o los cines.